


Present Perfect Tense 

Настоящее совершенное время 

 используется для выражения действий, 

которые произошли в прошлом, но 

результат можно наблюдать в настоящем 

I have fed the cat. 

 

It has drunk milk. 

 

The duck has flown. 

 

We have done homework. 



Present Perfect Tense 

Настоящее совершенное время 

Время Present Perfect образуется при помощи вспомогательного 

глагола to have в настоящем времени и причастия прошедшего 

времени значимого глагола, то есть его «третьей формы». 

To have в настоящем времени имеет две формы: 

has – 3 лицо, ед. ч. (He has played) 

have – 1 и 2 лицо ед.ч. и все формы мн. ч. (I have played) 

Причастие второе, или причастие прошедшего времени (Participle 

II), можно получить, прибавив к начальной форме значимого 

глагола окончание -ed: 

examine – examined, enjoy – enjoyed, close – closed 

 Однако есть также достаточно большая группа  

неправильных английских глаголов, которые образуют  

форму прошедшего времени не по общим правилам. 

 Для них форму причастия прошедшего времени  

нужно запомнить. 



Present Perfect Tense 

Настоящее совершенное время 

I  
We 
You 
They  
 
He 
She 
It  



I have played We have played 

You have played You have played 

He / she / it has played They have played 

 
 Утвердительные предложения: 

Вопросительные предложения: 

Have I played? Have we played? 

Have you played? Have you played? 

Has he / she / it played? Have they played? 

Отрицательные предложения: 

I have not played We have not played 

You have not played You have not played 

He / she / it has not played They have not played 



Present Perfect Tense 

Настоящее совершенное время 

                          Случаи употребления Present Perfect Tense : 
 Если говорящему важен сам факт произошедшего действия, а не его время или 
обстоятельства: 
I have visited the Louvre 3 times. 
Я посетил Лувр три раза. 
 Если время события имеет значение, то нужно использовать время Past Simple: 
I visited the Louvre last year. 
В посетил Лувр в прошлом году. 
 Если период, в который произошло действие, еще не закончился: 
I have finished reading “Dracula” this week. 
На этой неделе я закончил читать «Дракулу». 
 В противном случае используется время Past Simple: 
I finished reading “Dracula” 2 weeks ago. 
Я закончил читать «Дракулу» две недели назад. 
 Для обозначения действий, которые начались в прошлом и продолжаются в 
момент разговора: 
I’ve studied Spanish since childhood. 
Я учил испанский с детства. 
I haven’t seen my hometown for 45 years. 
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Слова-спутники Present Perfect Tense 

just – только что 

already – уже  

never – никогда  

ever – когда-либо 
yet – ещё, уже (в отрицательных  
и вопросительных предложениях) 

Обычно они ставятся перед 

I have just drunk milk.  

She has already flown to America. 

He has never flown to Africa. 
Have you done your homework yet?  
No, I have not done it yet. 


